



N° 11

Le 14 janvier 1991

NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'INSTITUT CANADIEN POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ INTERNATIONALES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la nomination de cinq directeurs, pour un mandat se terminant le 14 août 1993, au conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales, qui compte dix-sept membres.

Les nouveaux directeurs sont :

M. Robert Cameron, ancien ambassadeur en Pologne et ancien sous-secrétaire d'État adjoint responsable de la sécurité internationale et du contrôle des armements, Ottawa (Ontario);

M. André Donneur, professeur en sciences politiques à l'Université du Québec à Montréal, Montréal (Québec);

Mme. Hélène Pichette, chef des nouvelles, Télé-Métropole Inc., Montréal (Québec);

Mme. Betty Plewes, administratrice des programmes des Canadian University Services Overseas (CUSO), Ottawa (Ontario);

Général Gérard Thériault (retraité), président de l'AEG Canada Inc. et ancien chef de l'état-major de la Défense, Nepean (Ontario).

Les nominations ont été faites à la suite de consultations avec le chef de l'Opposition officielle et celui du Nouveau parti démocratique, conformément à la Loi sur l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales (C-32).